

## **"Wir sind Kirche" fordert Diskussion über Familienthemen**

Essen (dpa/lnw) - Die katholische Reformbewegung «Wir sind Kirche» fordert die Bischöfe auf, mit den Gläubigen in Deutschland offen über Themen wie Homosexualität und den Umgang mit Geschiedenen zu diskutieren. Die Debatte bei der Bischofssynode zum Thema Familie in Rom müsse nun «offen und angstfrei» in Deutschland weitergeführt werden, heißt es in einer Resolution, die die Bundesversammlung der Bewegung am Sonntag in Essen verabschiedet hat. Auf Einladung von Papst Franziskus waren Bischöfe aus aller Welt bis vor einer Woche zu einer Familiensynode zusammengekommen. Einen breiten Konsens zu den besprochenen Themen fanden sie nicht.

> [Mitteilung \(von Wir sind Kirche\)](#)

<http://www.welt.de/regionales/nrw/article133676370/Wir-sind-Kirche-fordert-Diskussion-ueber-Familienthemen.html>

Zuletzt geändert am 26.10.2014